



<https://ecolozcar.sciencesconf.org/>

### Appel à candidatures – Ecole thématique OZCAR 2023

L'Infrastructure de Recherche OZCAR (IR OZCAR) poursuit son cycle de formation sur la Zone Critique et organise sa **3ème école d'été** du **samedi 1<sup>er</sup> juillet au vendredi 7 juillet 2023**, au centre PEP La Renardière, situé à Aubure en Alsace.

Parce que l'initiative scientifique de la zone critique vise à reconnecter les disciplines des sciences de la nature qui se préoccupent de l'étude de la pellicule habitable de la planète, l'école d'été OZCAR vise à réunir en un lieu des chercheurs et des étudiants de tous horizons désireux de partager leurs questionnements scientifiques, leurs méthodes d'investigations, leurs projets scientifiques.

L'école d'été 2023, dans la lignée des écoles d'été précédentes, est ancrée sur un des observatoires du réseau OZCAR, l'observatoire hydrogéochimique de l'environnement (OHGE) localisé dans les Vosges près du village d'Aubure (67). Cet observatoire, un des plus instrumentés de France, a été développé il y a 40 ans pour comprendre l'impact des pluies acides sur les écosystèmes granitiques.

Pendant une semaine, élèves et intervenants travaillerons ensemble pour comprendre la zone critique. L'école d'été mobilisera des scientifiques des sciences naturelles, des sciences sociales et des artistes.

L'école est ouverte à tous, des doctorants aux chercheurs confirmés ou émérites. Cette mixité d'âge, de genre, de disciplines (y compris des sciences humaines et sociales), d'approche (observationnelle vs. modélisatrice) est la clé de la réussite de cette semaine.

Nous souhaitons que l'école d'été se fasse en français afin de rassembler, au calme et dans la décontraction, la communauté nationale de l'IR OZCAR.

Les frais d'hébergement des personnels CNRS sont pris en charge sur le budget de l'école. Pour les participants d'autres organismes, les frais d'hébergement sont de 430 euros pour les doctorants et de 550 euros pour les autres participants. Les frais de transport sont à la charge des participants. Un budget de l'IRD est disponible pour le soutien à la participation de quelques jeunes scientifiques des pays du Sud. Merci de nous l'indiquer si vous souhaitez en bénéficier.

Pour permettre à l'équipe enseignante de sélectionner le meilleur panel de participants, nous vous demandons d'associer à votre déclaration de candidature, une lettre de motivation ainsi qu'un CV d'une page et l'envoyer à [ozcar@ipgp.fr](mailto:ozcar@ipgp.fr) avant le **3 avril 2023**.

L'équipe projet OZCAR (Isabelle Braud, Jérôme Gaillardet et Virginie Entringer)